

El alcalde manifiesta que las mejoras solicitadas en Okinzuri se han ejecutado

Según Abascal, la poda y limpieza se han abordado como en otros barrios y la iluminación y accesibilidad están en dos planes municipales

AINHOA LASUEN

ERMUA. El alcalde de Ermua, Juan Carlos Abascal, agradece las aportaciones del vecindario de Okinzuri, aunque manifiesta que «nos sorprende que se haya acudido a la prensa cuando las actuaciones que se pidieron se han llevado a cabo». Según explica el primer edil, «la concejala de Servicios llamó al teléfono fijo de contacto que entregaron con el escrito y las firmas, pero no se ha conseguido contactar hasta ahora, aunque se han llevado a cabo las actuaciones solicitadas».

En cuanto a las mejoras realizadas a este respecto en el barrio de Okinzuri, tras haber recibido esta comunicación, el alcalde asegura que «la limpieza de calles se lleva a cabo en todo el pueblo y también en Okinzuri».

En referencia a las quejas por avisperos en la zona, Abascal manifiesta que «no hay ningún aviso por avistar ningún avispero en este barrio. El más cercano se registró en Zerukoa el año pasado». Hay que tener en cuenta que estos avisos se tramitan a través de la Policía Municipal, que informa directamente a la Diputación Foral de Bizkaia que, a través de los bomberos, determina si son avisas asiáticas y en caso de que lo sean, se retiran los nidos.

Sobre la queja del vecindario de Okinzuri por la falta de desbroces y limpieza de los terrenos colindantes y poda de árboles, el



Vecinos y vecinas del barrio presentaron un escrito, con 200 firmas, solicitando diversas mejoras. A. L.

alcalde ha querido matizar que «estas tareas se han llevado a cabo en los terrenos públicos municipales, aunque no podemos obligar a realizar estos trabajos en terrenos particulares si no hay problemas de seguridad», aclara.

Otro de los problemas generalizados «no sólo en nuestro municipio, sino en todos los de España, es el de la hierba que crece en las aceras». Según Abascal, «la prohibición de herbicidas ha generado esta suciedad en las aceras, si bien la Mancomunidad está estudiando alternativas que no están dando las soluciones esperadas», explica.

Plan de Iluminación

El alcalde también expone que el problema de iluminación se solucionará con el plan de mejora del municipio, que se presentó hace dos meses en Ermua. Se contará con 600.000 euros para realizar diversas actuaciones en

materia de iluminación en toda la localidad, en el periodo de tres años, «entre las que se encuentran las mejoras para el barrio de Okinzuri que plantean los vecinos y vecinas. También se detectó el problema de la iluminación del parque del barrio, que está incluido en el mismo plan». Abascal añade que «ya he firmado el decreto para que se realicen las primeras actuaciones, aunque se ha retrasado por la paralización intencionada del presupuesto, que tiene sus consecuencias, que sufren los vecinos, vecinas y colectivos del municipio».

No se solicitaba ascensor

Acerca de la petición del vecindario de Okinzuri para instalar un ascensor de acceso a los números 2 y 4 de este barrio, que transmitieron los propios vecinos a este periódico, desde alcaldía se advierte de que «en el escrito que nos presentaron no se

hace referencia a este problema, aunque está contemplado en el Plan de Accesibilidad aprobado en 2021, cuyas actuaciones se estima que se lleven a cabo en los próximos diez años». Apunta a que «de momento se han puesto en marcha las que tienen un mayor número de personas beneficiarias, como son San Roque, Santa Ana, el acceso al ambulatorio, Zerukoa y el acceso a la senda verde y, con posterioridad, se abordarán otras actuaciones que alcanzan a menor población».

Por último, al mandatario le sorprende «la intervención de EH Bildu en esta queja del vecindario, ya que tanto las actuaciones de iluminación como las de accesibilidad a esos dos portales se han presentado a la corporación y debieran conocerlas. Esperamos que cuando se lleven a cabo sean apoyadas por Bildu, porque no siempre es así», concluía el alcalde.

Ermua celebrará hoy por la tarde el Día Internacional del Juego con varias actividades

A. LASUEN

ERMUA. Ermua celebrará hoy la tercera edición del Día del Juego, coincidiendo con este Día Internacional. Sus actividades llenarán la plaza Cardinal Orbe o, en caso de lluvia, la plaza del mercado, a partir de las 17.00 horas.

El Ayuntamiento de Ermua ha elaborado una programación para todos los públicos en colaboración con el Departamento municipal de Deportes y el Instituto Municipal de Formación Profesional Básica Ermua-Mallabia.

Las actividades comenzarán a las 17.00 horas con un espectáculo musical con burbujas. De 17.30 a 19.30 horas, se podrá disfrutar de los juegos 'construyendo mi ciudad', que contarán con iniciativas como los juegos intergeneracionales, un circuito de juegos de feria, grandes juegos de mesa, creando castillos de arena, jugando con los 'iturris', malabares, carreras de cuchara y huevo, 'pintacaras' y el taller de coronas y capas de superhéroes y superheroínas.

De 17.30 a 18.30 horas, se podrá disfrutar de bailes con juegos y música.

Por último, de 18.30 a 19.30 horas se podrá participar en actividades y juegos con patines.

Con esta actividad se pretenden ensalzar las bondades del juego, que es la principal estrategia para aprender a andar, hablar o leer durante la infancia y de disfrutar en la edad adulta.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	944 333 333
Pesa Eibar	900 121 400
Bizkaibus	946 125 555
TAXIS	
Eibar	943 203 071
Ermua	943 171 733
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 179 010

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 06.10*, 06.40*, 07.10*, 07.40, 08.10, 08.45*, 09.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.15*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 20.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30.
Domingos y festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 15.20*, 16.20*, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20* y 22.35*.

Domingos y festivos: 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

No hay función

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 22.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 22.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora, 22.40 (sólo viernes).
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-ARRATE

Laborables: No disponible.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: No disponible.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50, 18.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Laborables: 6.10, de 7.05 a 21.45 cada veinte minutos, y 22.15.
Sábados: De 7.00 a 22.00 cada hora.
Domingos: 7.20, de 8.00 a 21.00 cada hora, y 22.15.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: 6.15, 6.50, 7.10, 7.20, de 7.50 a 21.10 cada veinte minutos, 22.05, 22.25 y 22.55.
Sábados y festivos: De 6.45 a 20.45 cada hora, 22.05 y 22.25.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.55. Diario: (De 6.55 a 20.55 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.45, 1.45, 3.45 y 5.45.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 7.09 y 8.09. Diario: (De 9.09 a 22.09 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.06, 4.06, 6.02 y 7.30.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 7.18 y 8.18. Diario: De 9.18 a 22.18 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.50 y 6.50. Diario: De 7.50 a 20.50 cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.06 y 7.06. Diario: De 8.06 a 21.06 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elortza-Elortza (Juan Gisasola kalea, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Lecumberri Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lekunberri Alberdi (Isasi, 31, Eibar).